

Medienmitteilung

Vision-Inside AG ist Arbeitgeber des Jahres

Wetzikon, 23. August 2019 – Der Swiss Arbeitgeber Award prämiert jährlich auf der Grundlage einer detaillierten Mitarbeiterbefragung von über 28'000 Mitarbeitenden aus 121 Unternehmen die besten Arbeitgeber. Die Vision-Inside hat erstmals an diesem nationalen Wettbewerb teilgenommen und in der Kategorie 50-99 Mitarbeitende den ersten Platz belegt.

Im Lake Side in Zürich wurden am Donnerstag, 22. August in feierlichem Rahmen bereits zum 19. Mal die Swiss Arbeitgeber Awards an die besten Arbeitgeber aus der Schweiz und Liechtenstein verliehen. Die Vision-Inside ist ein führender Anbieter für Informatik, Telecom-, Multimedia- und Elektrolösungen mit Standorten in Wetzikon, Zug und Solothurn. Die Firma ist aktuell der beste Arbeitgeber in der Kategorie 50-99 Mitarbeiter.

Marco Rast und Cédric Riwar, Gründer und Inhaber des Unternehmens, sind übergelukkig: «Eine grössere Anerkennung als diese Auszeichnung gibt es kaum, wir fühlen uns geehrt und sind unheimlich stolz. Unglaublich, was wir erreichen und bewegen durften mit unserem Team.»

Die diesjährigen Gewinner in allen Kategorien haben eines gemeinsam: sie fördern ein Arbeitsumfeld, in dem Wertschätzung, selbständiges Arbeiten, kurze Entscheidungswege, Mitarbeiterförderung und Zusammenarbeit grossgeschrieben werden.

((1'282 Anschläge inkl. Leerzeichen und Lead, ohne Titel))

Kontakt

Nadine Boksberger, Marketing und Kommunikation Vision-Inside AG
n.boksberger@vision-inside.ch, +41 58 105 33 56



IT & Telecom



Multimedia



Elektro

Medienmitteilung

Vision-Inside ist Arbeitgeber des Jahres

23. August 2019

Seite 2 von 3

Pressebilder:



Cédric Riwar (links) und Marco Rast (rechts), Gründer und Inhaber der Vision-Inside, freuen sich über den Swiss Arbeitgeber Award 2019.

Vision-Inside ist Arbeitgeber des Jahres

23. August 2019

Seite 2 von 3



Cédric Riwar (links) und Marco Rast (rechts), Gründer und Inhaber der Vision-Inside, im Interview mit Dr. Mascha Santschi, die den Swiss Arbeitgeber Award im Lake Side in Zürich moderierte.

Über die Vision-Inside AG

Vision-Inside ist ein führender Anbieter für Informatik-, Telecom-, Multimedia- und Elektrolösungen, die messbare Mehrwerte generieren. 2004 gegründet, ist die Firma derzeit mit über 50 Mitarbeitenden an den Standorten Wetzikon, Zug und Solothurn tätig. Die Stärke des Unternehmens liegt in seiner langjährigen Erfahrung, seinem individuell ausgerichteten Service und seinem umfassenden Dienstleistungsangebot – alles aus einer Hand: Von der Beratung, über die Planungs- und Umsetzungsphase einschliesslich den Betrieb, bis hin zum Dienstleistungs-/Wartungsservice und Support. Als eines der ersten Unternehmen, das auf innovative Cloud-Lösungen setzte und Pioniergeist zeigte, wurde die Vision-Inside AG schon zweimal als Microsoft Partner of the Year (Rising Star 2015 & Cloud Reseller 2016) ausgezeichnet. Die gebündelte Kompetenz aus IT und Telecom, Multimedia und Elektro ist schweizweit einmalig.

Ergänzende Informationen finden Sie unter www.vision-inside.ch.